



Pilgern - unterwegs zu Bruder Klaus und Dorothee

Liebe Freundinnen und Freunde von Bruder Klaus und Dorothee

Unterwegs sein, innehalten, die Natur erleben, ein Gebet sprechen und Gottesdienst feiern. Pilgern ist auch Meditation – Seele und Geist auftanken, zur Ruhe kommen. Im Sakral- und Pilgerraum «Bruder Klaus» laden vielseitige [Wege](#), Kirchen und Kapellen zur Einkehr ein.

Eine bald 40-jährige Tradition hat die Wallfahrt der Priester zu Bruder Klaus am Montag nach dem Eidg. Bettag. Auch dieses Jahr sind alle [Seelsorgenden](#) zur Wallfahrt am 16. September eingeladen in den Ranft zu steigen und gemeinsam zu feiern.

Als Pilgerin und Wallfahrer zu Bruder Klaus und Dorothee, allein oder in einer Gruppe – wir heissen Sie alle herzlich willkommen.

Doris Hellmüller
Geschäftsführerin



Herberge für Gruppen und Familien

Entdecken Sie die zeitlosen Botschaften von Niklaus von Flüe und Dorothee bei einem Aufenthalt nahe ihren Lebens- und Wirkstätten in Flüeli-Ranft. Als Pilger auf dem [Jakobsweg](#), mit einer Jugendgruppe, der Pfarrei, dem Konfirmanden-, Firm- oder Musiklager, mit einer Schulklasse oder Ihrer Familie. Die „[Jugendunterkunft](#)“ liegt ideal am Dorfrand und bietet Platz bis 65 Personen. Wir freuen uns auf Sie!

Spezial-Winterpreise

Fragen Sie nach den Winter-Spezialpreisen und [reservieren](#) Sie noch heute.



Kerze online – eine Kerze brennt für Sie!

Sie zünden eine Kerze an als Dank, für ein persönliches Anliegen oder für die Anliegen anderer und vertrauen auf die Fürsprache von Bruder Klaus und Dorothee. Doch der Weg nach Sachseln, in den Ranft ist weit, er ist zu beschwerlich oder im Moment nicht möglich. Für Sie alle bieten neu die [Kerze online](#) an.

Sie haben die Wahl: Ihre Kerze brennt entweder virtuell oder wir zünden für Sie eine echte Kerze an verbunden mit Ihrem Dank, Gebet oder Anliegen. [Hier](#) erfahren Sie mehr vom neuen Angebot Kerze online.



Entrollt und entsäuert

In der Sammlung des [Museum Bruder Klaus](#) lagern Stammbäume, die auf Niklaus von Flüe zurückgehen. Zwei davon wurden frisch restauriert und werden nun der Öffentlichkeit gezeigt. Die [Ausstellung](#) lädt ein, die beiden Stammbäume zu erkunden, Restaurierungstechniken auszuprobieren und sich als Ahnenforscher zu betätigen. Ein fesselnder Blick hinter die Kulissen.



Wanderkonzert – Heinz Hollinger zu Gast im Museum Bruder Klaus

Das Kammermusikfestival «[erstKlassik](#)» am Sarnersee vom 1. bis 8. September 2019 steht unter dem Motto «Ladies First». Mit einem «Wanderkonzert» startet es am 1. September in der Flüeli-Kapelle mit Musik von Hildegard von Bingen und J.S. Bach. Anschliessend geht's zu Fuss auf dem «[Weg der Visionen](#)» nach Sachseln ins [Museum Bruder Klaus](#), wo das Oboen-Trio Heinz Hollinger zum zweiten Konzertteil aufspielt. [Infos](#)



Frauen*KirchenStreik 2019

Einen Punkt setzen für die echte Erneuerung in der Kirche. Der [Frauen*KirchenStreik](#) vom 14. Juni ist Weckruf und Erinnerung, dass Menschen aller Geschlechter gleichermassen von Gott berufen sind.

Kirchengemeinden setzen mit [Aktionen](#) Zeichen, hissen Flagge, läuten um 11 Uhr die Glocken. Wir sind solidarisch. Unsere Geschäftsstelle und das Wallfahrtssekretariat bleiben an diesem Tag geschlossen. [Text](#) von Theologin Jacqueline Keune zum Nachdenken und Vorlesen.

Ihre Spende wirkt

Unterstützen Sie unser Wirken im «Pilgerraum Bruder Klaus» mit einer Spende.

Herzlichen Dank.

[Zur Spende](#)



BRUDER KLAUS
Niklaus von Flüe · Dorothee Wyss

Bruder-Klausen-Stiftung
Pilatusstrasse 12, CH-6072 Sachseln

Tel: +41 (0)41 660 44 18

kontakt@bruderklaus.com

bruderklaus.com

